

De nuevo está la Revista con vosotros. Este año, entre las cosas ocurridas en el pueblo, tenemos cambio de Alcalde.

Por lo que como nuevo Alcalde me dirijo a vosotros con un cordial saludo y el ofrecimiento de ponerme a vuestra entera disposición.

También quiero aprovechar las páginas de esta Revista para rendir un homenaje a mi antecesor, Ramón Múgica, hombre de grandes virtudes humanas y que en su mandato se resolvieron grandes problemas, como la escolarización, subnormales, taller de minusválidos, etc., pues son muchas y muy importantes las obras realizadas y las que nos ha dejado en vías de realización.

A los renterianos que os encontráis fuera del «txoko» sois a los que especialmente quiero dirigirme para poner a vuestra disposición todo el apoyo de la Corporación y el mío propio en cuantas necesidades queráis plantearnos.

Recibid todos un saludo de vuestro Alcalde,

JULIAN YUSTE